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7日（火） いよいよ今週から各常任委員会が開

かれ法案審議が行われます。  

 

先週、予算審議を参議院に送り、いよいよ今週から各

常任委員会が開かれ法案審議が行われます。本日、衆

議院国土交通委員会にて斉藤大臣より所信表明です。

大臣所信に対する質疑は金曜日に行われます。 

また、本日は栄養士議員連盟総会が行われ、石川県か

らは橋本石川支部長が参加です。引き続き、栄養政策

の充実強化の為に取り組んで参ります。 

地元後援会の皆さんが来訪です。 

 

8日（水） 七尾鹿島建設業協会田村会長を始

め、有志の皆さんが国交政務官室へ来訪頂きま

した。  

 

七尾鹿島建設業協会田村会長を始め、有志の皆さんが

国交政務官室へ来訪頂きました。 

また、JA グループ農政推進の集いに西沢会長と共に参

加です。 

引き続き、栄養教諭議員連盟総会に中島県栄養教論代

表と共に参加です。 

 

10日（金）衆議院国土交通委員会・文部科学委

員会にて答弁です。  

 

本日は衆議院国土交通委員会・文部科学委員会にて答

弁です。文科委員会では、来週からの公共交通機関で

のマスクの取り扱いについて答弁です。通勤ラッシュ

時などの混雑時にはマスクの着用を奨励しつつ、あく

までも任意で、マスクの脱着の強制はありませんが、

しばらくは様々な状況下での配慮は必要ですね。 

 

11日（土） 土本みのる町政報告会に冒頭参加

です。  

 

東日本大震災が発生から 12 年、様々な状況下でお亡

くなりになられた方々に哀悼の誠を捧げると共に、私

自身、復興政務官の立場も兼任しており、引き続き、

東北の復興に取り組んで参ります。 

本日は、土本みのる町政報告会に冒頭参加です。土本

みのる町議の県政にかける情熱や思い、多くの若い仲

間が応援し、期待している事がヒシヒシと伝わってき

ます。信頼できる、安心して任せられる、期待に応え
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られる。それは土本みのるです。どうぞ宜しくお願い

します。 

 

11日（土） 七尾シルバー人材センターふれあ

いの集いに清水県議と共に立ち寄りました。  

 

七尾シルバー人材センターふれあいの集いに清水県

議と共に立ち寄りました。 

鹿渡島定置の皆さんによるタラ汁も美味しく頂きま

した。 

ようやくコロナ感染症も落ち着き始め、来週からマス

クも着用も任意になります。 

引き続き、現状に合わせた感染対策は勿論、賑わい創

出にも取り組んで参ります。 

 

11日（土） 北陸地区郵便局長会通常総会に参

加です。  

 

七尾でのイベント会場から金沢へ‼︎ 

北陸地区郵便局長会通常総会に参加です。郵便局は地

域の生活を支える様々な生業に必要不可欠な拠点で

す。これからも全国のネットワークの維持確保に全力

で支援致します。 

また、夕方、七尾市内にて清水県議の県政報告会に参

加です。県政での取り組みや質疑に対しての報告です。

引き続き、応援を宜しくお願いします。 

 

11日（土） 石崎町八幡神社遷座祭(せんざさ

い)に氏子や町会の方々と共に参加です。  

 

石崎町八幡神社遷座祭(せんざさい)に氏子や町会の

方々と共に参加です。70 数年ぶりに本殿の屋根瓦の改

修の為、仮殿へ神様を移す祭礼です。お日柄の良い夜

を選び、薄暗い中で神様を丁重にお運びする儀式で、

地元の氏神様の貴重な祭礼に参加できた事を嬉しく

思います。 

 

11日（土） 宮下県議と能登未来を語る女性の

集いに参加です。  

 

宮下県議と能登未来を語る女性の集いに参加です。 

前回の門前会場から中心市街地に場所を移し、輪島市

出身の木戸七尾市議や各女性の立場からのお話や思

いが伝えられ、宮下県議自身も能登課題や将来像に対
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して熱き思いを訴えました。 

宮下県議の奥さんや娘さんからの訴えはやっぱり胸

が熱くなります。皆様どうぞよろしくお願いします。 

 

13日（月） アイルランド国務大臣が国交省へ

表敬訪問です。  

 

本日はアイルランド国務大臣が国交省へ表敬訪問で

す。 

環境政策や物流分野における脱炭素化に向けたバイ

会談です。 

同じ島国で様々な点で共有できる分野も多く更なる

友好促進と一行の訪日が実り多いものとなる様に願

います。 

 

14日（火） 海運・船員の政策諸課題に関する申

し入れ要請対応です。  

 

衛藤征士郎議員同行にて海運・船員の政策諸課題に関

する申し入れ要請対応です。 

知床遊覧船事故を受け安心安全の強化やコロナ感染

症対策、若手船員の雇用の拡充など多岐にわたる要請

をを受けました。しっかりと対策を講じて参ります。 

引き続き、衆議院本会議に参加。地域公共交通の活性

化及び再生に関する法律改正に対する質疑応答です。 

また、全国土地家屋調査士政治連盟 第 23 回定時大

会懇親会に参加です。丸田石川県土地家屋調査士会政

治連盟会長と共に参加です。 

空き家対策や所有者不明土地の課題解決の為に連携

して取り組んで参ります。 

 

16日（木） 七尾鹿島建設業協会の皆さんが表

敬訪問です。  

 

先週に引き続き、七尾鹿島建設業協会の皆さんが表敬

訪問です。業界団体の要請も伺いました。 

その後、直ちに、衆議院災害対策特別委員会にて国交

政務官として災害時の緊急避難や復旧復興対策にお

けるインフラ整備の促進について答弁です。 

午後から衆議院本会議が行われ参加です。 

本日は国会周辺が韓国尹大統領が訪日の為、永田町周

辺が厳戒態勢で交通渋滞が終日まで続いた状態でし

た。 
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18日（土） 中能登町土本みのる前町議と挨拶

回り後に合流です。  

 

中能登町土本みのる前町議と挨拶回り後に合流です。

皆さんどうぞよろしくお願いします。 

 

18日（土） 中能登柔道教室卒業生を送る会に

参加です。  

 

中能登柔道教室卒業生を送る会に参加です。コロナ禍

で思う様に練習や試合に出れず、様々な苦労や悩みを

乗り越えて今日があり、それぞれの成長があったと思

います。中学に進学しても是非、頑張って下さい。 

これから新幹線最終便で上京して日曜日は在京当番

です。 

 

21日（火・祝） 故小倉ひろみ先生の羽咋市旭

町の県議時代の事務所にて有志の会が開かれま

した。  

 

私も瓦先生の秘書時代からご指導を頂いた故小倉ひ

ろみ先生の羽咋市旭町の県議時代の事務所にて有志

の会が開かれました。自民党の灯を守り、次の時代に

バトンを繋いでいく為にも、皆様のご支援をよろしく

お願いします。 

 

23日（木） 七尾鹿島建設業協会の皆さんが政

務官室に来訪です。  

 

終日、小雨が降り続く 1 日でした。 

地元、七尾鹿島建設業協会の皆さんが政務官室に来訪

です。3 班に分かれて先々週からの訪問で今回が最終

班です。様々な地元情勢の話題が良いリフレッシュに

なります。 

引き続き、国際緊急援助隊の帰国報告会が政務官室で

行われました。今回はシンガポール沿岸海域での油流

失に対する支援対応です。本当にご苦労様でした。 

また、同期の本田太郎議員同行にて京都府知事より山
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陰近畿自動車道の整備促進についての要請でした。 

 

23日（木） 海上保安庁 国際緊急援助隊の帰

国報告会が政務官室で行われました。  

 

海上保安庁 国際緊急援助隊の帰国報告会が政務官

室で行われました。今回はシンガポール沿岸海域での

油流失事故に対する支援対応です。 

あまり日本では報道されていませんでしたが、日本が

いち早く支援し、政府や地元住民と協力、これまでの

知見で油除去の指導を行い、マルコス大統領からの直

接謝意を頂き、国際貢献として大きな役割を担って頂

きました。 

20 数年前に能登半島にもロシア船ナホトカ号の重油

流失事故で過去に大きな被害を受けた事を思い出し

ます。 

本当にご苦労様でした。 

 

24日（金） 国会付近では桜が満開です。  

 

国会付近では桜が満開です。午後から雨模様で週末も

予報です。せっかく制限なしのお花見も残念ですね。 

本日は衆議院本会議にて法案採決並びに岸田総理の

ウクライナ訪問の報告と各会派からの質疑です。岸田

総理も帰国後、予算委員会や本会議での早速の答弁、

本当にご苦労様です。 

 

25日（土） 能登雪割草まつりオープニングセ

レモニーに参加です。  

 

能登雪割草まつりオープニングセレモニーに参加で

す。 

この日は能登半島沖地震発生から 16 年目を迎え、イ

ベントに先駆けて追悼の式典も行われました。これま

での復興にご尽力下さいました皆様に改めて感謝致

します。 

少し肌寒く感じましたが、久しぶりの門前そばで心も

お腹もあったかく満たされました。 

春の訪れを感じさせてくれる雪割草は次に桜の季節

も感じさせてくれるでしょう♪ 

 

25日（土） 珠洲市自民党公認候補平蔵県議の

後援会事務所に激励訪問です。  
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珠洲市自民党公認候補平蔵県議の後援会事務所に激

励訪問です。皆さんよろしくお願いします。 

 

25日（土） 能登町自民党公認候補 堂前とし

あき前町議の後援会事務所に激励訪問です。  

 

能登町自民党公認候補 堂前としあき前町議の後援

会事務所に激励訪問です。皆さんよろしくお願いしま

す。 

 

26日（日） 林芳正外務大臣に、宮下正博後援

会決起大会に応援の為に輪島市へお越しいただ

きました  

 

自身の所属する政策集団「宏池会」No.2 である林芳正

外務大臣に大変お忙しい中、宮下正博後援会決起大会

に応援の為に輪島市へお越しいただきました  

林大臣に能登地区の大変厳しい情勢を相談したとこ

ろ、親身になって能登入りを快諾して頂きました。 

宮下県議には、岸田総理が能登入りの際に何度も能登

地域の課題や要請を訴えてきました。林大臣より、岸

田派にとっても、能登を地盤とする西田にとっても、

宮下県議は欠かせない存在と訴えがありました。 

引き続き、中能登町土本みのる、羽咋市・宝達志水町

稲村県議への応援です。 

皆さん、どうぞよろしくお願いします。 

 

26日（日） 林芳正外務大臣に、土本みのる後援

会決起大会応援の為に中能登町へ足をお運びい

ただきました  

 

自身の所属する政策集団「宏池会」No.2 の林芳正外務

大臣に大変お忙しい中、土本みのる後援会決起大会応

援の為に輪島市に引き続き、中能登町へ足をお運びい

ただきました  

林大臣より、与野党一騎打ちの構図、前回の屈辱を果

たし、岸田派にとっても、能登を地盤とする西田や宮

下町長にとっても、土本みのる氏は欠かせない存在と

訴えがありました。 

引き続き、羽咋市・宝達志水町稲村県議への応援です。 

皆さん、よろしくお願いします。 
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26日（日） 林芳正外務大臣に、自民党宝達志

水支部国政報告会に稲村県議の応援の為に、宝

達志水町へ足をお運びいただきました  

 

自身の所属する政策集団「宏池会」No.2 の林芳正外務

大臣に大変お忙しい中、自民党宝達志水支部国政報告

会に稲村県議の応援の為に、輪島市・中能登町に引き

続き、宝達志水町へ足をお運びいただきました  

林大臣より、今回から減員により与野党一騎打ちの構

図となること、能登を地盤とする西田にとって力強い

後ろ盾の存在であり、稲村県議は地域の発展に欠かす

ことの出来ない存在であると訴えがありました。 

皆さん、よろしくお願いします。 

 

26日（日） 林外務大臣を迎えての自由民主党

宝達志水町支部国政報告会を終えて  

 

林外務大臣を迎えての自由民主党宝達志水町支部国

政報告会を終えて稲村県議と後援会の皆さんと共に、

これからも気合を入れて頑張って参ります。どうぞ宜

しくお願いします。 

 

27日（月） かほく市沖津県議の後援会事務所

に激励訪問です。  

 

かほく市沖津県議の後援会事務所に激励訪問です。最

後まで緊張を持って頑張って下さい。皆様の応援をよ

ろしくお願いします。 

 

27日（月） 津幡町焼田県議の後援会事務所に

激励訪問です。  

 

津幡町焼田県議の後援会事務所に激励訪問です。最後

まで緊張を持って頑張って下さい。皆様の応援をよろ

しくお願いします。 
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27日（月） 内灘町太田県議の後援会事務所に

激励訪問です。  

 

内灘町太田県議の後援会事務所に激励訪問です。最後

まで緊張を持って頑張って下さい。皆様の応援をよろ

しくお願いします。 

 

28日（火） 本日令和 5年度予算が成立しまし

た  

 
本日令和 5 年度予算が成立しました。 

岸田総理が目指す新しい資本主義の実現、子ども・子

育て支援の強化、防衛力の抜本的強化の 3点をはじめ、

様々な政策に速やかに取り組んでまいります。 

 

31日（金） 自由民主党公認 土本みのる候補

出陣式に激励に参加です。  

 

石川県議選鹿島郡中能登町選挙区 

自由民主党公認 土本みのる候補出陣式に激励に参

加です。 

ふるさとの為に頑張る土本みのる候補を是非、県政へ

送り出して下さい。よろしくお願いします。 

 

31日（金） 自由民主党公認 稲村たけお候補 

出陣式に激励に参加です。 

 

石川県議選羽咋市・宝達志水町選挙区 

自由民主党公認 稲村たけお候補 

出陣式に激励に参加です。 

皆様の応援をよろしくお願いします。 
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31日（金） 自由民主党公認 宮下まさひろ候

補の遊説隊に激励の為に合流です。  

 

石川議選告示 輪島市選挙区 

自由民主党公認 宮下まさひろ候補の遊説隊に激励

の為に合流です。 

能登の未来を託し、ふるさとを守る為にも宮下まさひ

ろ候補をよろしくお願いします。 

 

31日（金） 清水しんいちろう候補無投票当選

のお祝いに駆け付けました。  

 

石川県議選告示 七尾市選挙区 

清水しんいちろう候補無投票当選のお祝いに駆け付

けました。 

２期目の新たなステージでこれからも頑張って下さ

い。 

 


